

1月号

## 土浦一高(定時制)だより

一月五日(金)

## 生徒会役員選挙・県定通芸術展

土浦市真鍋4丁目4-2  
Tel. 029-822-0137

平成30年の幕開け

## 生徒会役員選挙

平成30年生徒会役員選挙の立会演説会が13日(水)の4時間目に行われました。会長には加藤匠君(2年)、副会長には濱岡順平君(1年)、書記には内野茉莉絵さん(2年)遠藤美咲さん(2年)、会計には坂本彪瑠君(1年)、監査には高野潤也君(1年)が立候補しました。現役員も普段大勢の前で話す機会の少ない人も、堂々と抱負を述べていました。今回は定数以内の立候補でしたので、信任投票となり、全員信任されました。

平成30年は、星光祭が予定されている年です。4月に入学してくる新生だけでなく、現1年生も初めての経験となります。現2年生の役員を中心に、明るく楽しい星光祭にしたいと思います。また、来年度もクラスマッチが行われると思います。こちらも併せて盛り上げてほしいと思っています。

## 全国高等学校定時制通信制教育功労賞受賞

全国の高等学校定時制通信制教育も70周年という節目を迎え、その記念として全国の定通教育に尽力していただいた方々が文部科学大臣からその功績をたたえられ表彰されました。その中の一人に本校進修同窓会副会長の貝塚勇さんが選ばれました。

貝塚勇さんは、昭和39年定時制第13回の卒業生として社会に出てから今日まで、地域社会に貢献し続けています。また、本校においては、進修同窓会副会長のみなならず進修同窓会定時制部会の監査役をはじめ、本年度は茨城県定通教育振興会理事を務めています。このような功績がたたえられ、この度の受賞につながったことと思います。

進修同窓会定時制部会の計らいで、この度、校長先生、副校長先生をはじめ定時制の教職員一同でお祝いをしました。今後も、定時制教育の発展のために御指導、ご協力を賜りたいと存じます。



## 県芸術展

茨城県定通芸術展が12月13日(水)から17日(日)までの5日間、常磐線日立駅そばにある日立シビックセンターで開催されました。昨年ミニチュア版でしか出展できなかった「絆」の書も、今年は本物を展示することができました。また、今年も書道部や漫画研究部の作品をはじめ、授業で描いた絵画など数多くの作品が出展され、土浦一高のブースを埋め尽くしていました。



12月16日(土)は、小野寺俊副知事と山崎理恵子定通教育振興会長に囲まれ、「絆」の書を描いた小室さんと本校の参加者は、笑顔で記念の1枚を撮ることができました。

また、17日(日)には、漫画研究部員が柴原宏一教育長と山崎会長にお願いして、こちらも記念の1枚を撮ることができました。

今回の会場となった日立駅前のシビックセンターまで、自分の作品や他校の生徒の作品を見に行ってきた生徒の皆さん、遠くまで行ったかいがあったことと思います。来年も、今年に負けない出品を期待しています。



## 表彰

夏休み以降に行われた、生活体験発表会、秋季定通体育大会、実力テスト、芸術展に出場や参加または、優秀な成績を収めた生徒の皆さんが、表彰されました。今年も、皆さんの活躍を応援しています。

